

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Machado reelegido Presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa**

**Su segundo mandato se prolongará hasta la celebración de los Juegos de Río de Janeiro**

**Redacción**

Lunes 31 de diciembre de 2012 - 12:35



Miguel Ángel Machado Sobrados ha sido reelegido como presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa tras la celebración de la Asamblea General que ha tenido lugar en la sede del Consejo Superior de Deportes en Madrid.

Un total de 58 asambleístas se han dado cita en la que han participado 15 Federaciones Autonómicas, 22 Clubes, 11 Jugadores, 6 Entrenadores y 4 Árbitros. Machado, único de los cuatros candidatos que consiguió los apoyos 47 votos a favor, 10 en blanco y 1 nulo.

También han sido elegidos los miembros de la Comisión Delegada resultando elegidos en el estamento de Federaciones Autonómicas Andalucía, Asturias y Castilla y León. Por el de clubes el Arteal Tenis de Mesa, Irún Leka Enea y el CTM El Álamo. Esteban Rodríguez Peralto representará el estamento de

Jugadores, Jesús Gómez Martín el de Entrenadores y José Jaime Murcia Gisbert el de jueces.

Machado se dirigió a los presentes como nuevo presidente anunciando una línea de continuidad en estos próximos años adaptada a las circunstancias actuales. Así mismo anunció que en los próximos días hará pública la composición de la nueva Junta Directiva y la contratación de un Director Deportivo.

Miguel Ángel Machado, que tiene 42 años y es natural de Priego de Córdoba aunque reside desde hace 16 años en Málaga, tomaba las riendas del tenis de mesa nacional en 2008 e inicia ahora su segunda legislatura que finalizará en 2016 tras la celebración de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.